

## **Hommage à Marcel Dubuisson**

**Mes chers confrères,**

Nous venons d'être frappés d'un nouveau deuil par la disparition de notre confrère Marcel Dubuisson, membre titulaire de la Classe des Sciences, qui a succombé aux suites d'un accident. Marcel Dubuisson laisse une contribution importante à l'étude de la biochimie du muscle et notamment à celle des protéines spécifiques de la fibre musculaire, étude poursuivie avec succès par l'école qu'il a créée. Nous avons tous d'autre part le souvenir de l'activité de bâtisseur qu'il a déployée en qualité de Recteur de l'Université de Liège, et de sa démission de cette fonction en guise de protestation contre la promulgation de la nouvelle loi de l'enseignement supérieur qu'il a justement estimée comme de nature à paralyser le développement de cet enseignement. Je vous convie à vous recueillir quelques instants pour rendre hommage à la mémoire de notre regretté collègue, et à la fois au savant et au défenseur du haut enseignement et de la recherche scientifique.

**Marcel FLORKIN**